

MESSEN & EVENTS

## Eine neue Messe-Erlebniswelt



Winterhalter kam mit technischen Innovationen und einer neuen Messe-Erlebniswelt nach Mailand / Foto: Winterhalter

„Wir kümmern uns ums Spülen!“ Diesen Leitgedanken konnten Besucher der Host in Mailand bei Winterhalter erleben. Von den neuen Untertischspülmaschinen der UC-Serie, über ein Flaschenspülsystem bis hin zum Thema Kunststoffbecher-Spülen – das alles wurde in einer neuen, modernen Winterhalter Messe-Erlebniswelt präsentiert.

Rund 1.000 Standbesucher der Host konnten sich über das gewerbliche Spülen von morgen informieren. „Vor einem Jahr haben wir der Branche unsere neue UC-Serie vorgestellt.

Unsere Kunden weltweit und hier in Mailand sind der gleichen Meinung wie wir: Die UC ist ein Profiwerkzeug für das gewerbliche Spülen. Ein Stück Zukunft. Unser Meisterstück?, ist sich CEO und Inhaber der Winterhalter Gruppe Ralph Winterhalter sicher.

Mit dieser neuen UC-Serie bietet das Unternehmen auch